

Dylan PENE
Sami EZZEDINE
Anaëlle RANDAL
Azzedine BERROUAG
BP3

COMPTE-RENDU DE LA SORTIE AU MARCHÉ DU CADRAN

Après trois heures de trajet, nous sommes arrivés à destination. Nous sommes arrivés à temps pour assister à la vente aux enchères des ovins.

Comment se déroule la vente ?

Il faut savoir que se sont des lots d'ovins et que les acheteurs viennent tâter les bêtes avant le début de la vente.

Les différents acheteurs sont des abattoirs, éleveurs mais aussi bouchers abattants.

Sur le cadran est affiché le numéro du lot, le nombre de bêtes, le poids moyen et total qui détermineront le prix de départ qui sera imposé aux acheteurs.

Une fois la vente finie, nous avons eu des explications détaillées par le commissaire de vente.

PAUSE DEJEUNER

Après avoir déjeuné, c'était l'arrivée des bovins !

La vente des bovins s'est déroulée différemment de celle qui la précède.

Les bovins sont présentés dans une sorte d'arène après avoir été pesés.

Les bovins sont présentés ainsi afin que acheteurs puissent observer la bête avant d'effectuer la transaction.

Observations générales

Nous avons constaté que les personnes participant au Marché au Cadran étaient dotées d'une très grande gentillesse, d'humour, de joie de vivre et de courage.

Contrairement aux parisiens, passé la soixantaine d'année, ces habitants tiennent toujours la forme.

Informations supplémentaires

Chaque année, dans les trois Marchés au Cadran sont vendus 800 ovins et 6000 bovins.